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令和２年度富士見町教育委員会１１月定例会 議事録 

 

日 時  令和２年１１月１２日（木） 午前９時３０分～午前１１時３０分 

場 所  役場２階 教育長応接室 

出席者  教育長  脇坂隆夫 

教育委員 小林俊一 鈴木清 伊藤成八 吉川満美 

子ども課長（小林裕樹） 生涯学習課長（小池美咲） 

総務学校教育係長（小林宏充） 

記録者（矢崎絵里香） 

 

 

１．開  会 

〈脇坂教育長〉 

皆様お集まりいただきありがとうございます。令和２年１１月の定例教育委員会を

始めます。よろしくお願いします。 

２．議事日程の報告 

〈総務学校教育係長〉 

本日の議事日程は次第のとおりです。 

３．付議事項 

[１]議決事項 

①富士見町児童クラブ設置要綱の一部を改正する要綱について 

・児童クラブ入所申請書について、利用者の利便性を図るため、一人ずつ記入していた

ものを、世帯ごとに記入できるように改正するもの。支援員が児童の普段の平熱を把

握するため、記入する欄も追加。 

 

→ 全員一致で可決。 

 

[２]報告事項 

（１）教育長より 

①新型コロナウイルス感染症関連について 

②住民懇談会について（今年度は主にコロナ対応と ICT教育の推進について） 

③市町村教育委員会連絡会（１１月）報告 

・非違行為について 

・教職員の働き方改革（時間外勤務を減らす工夫をするように。） 

・特別支援学級、インクルーシブ教育（多様な関わりの中で他者と共に育っていく仕組 

 み） 

・学びの改革実践校応援事業について（１名加配） 

 富士見小が応募する。県内で４１校が採用予定。 

 

④南諏校長会報告 

・GIGAスクールのアカウント設定打ち合わせ会について（ICT推進支援員、家庭のネッ 

 ト環境等） 

・指導者用、学習者用のデジタル教科書の導入について 
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・家庭学習の手引き、英語部会、中学校進学関係 

・学校人権連絡協議会の開催（本郷小、オンライン配信） 

 

（２）子ども課より〈小林子ども課長〉 

①コミュニティスクール進捗状況報告 

・富士見中白鈴祭の総合的な学習の展示等を役場ロビー、コミプラ、ゆめひろばに行い、 

 一般の方にも見ていただくことができた。その他、行事等もコロナにより例年とは違 

 う形にはなるが、工夫しながら実施している。 

 

②園長会報告 

・新型コロナウイルス感染症対応（マチコミメールの活用等） 

・来年度の入園申込み状況（未満児の入園希望多い。） 

・今年度の発表会について（参観人数制限や入替え等の対応） 

 

③児童手当に係る学校給食費等の徴収について 

・来年度から、滞納している学校給食費や学校行事等にかかる費用等がある場合に、 

 支給を受ける児童手当の一部をそれに充てることができるようにしたい。（法的根拠 

 は児童手当法第２１条） 

 小学校入学時に全員に提出していただき、当該児童が富士見中に入学する際には引き

継ぐこととする。 

 

④条例の一部改正等 

◆富士見町放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準を定める条例の一部

改正 

（国の基準に合わせて改正するもの。放課後児童支援員認定資格を持つ者を、１児童ク

ラブに１人置かなければならない。） 

◆富士見町特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関する基準を定める条

例の一部改正 

（現在町に該当施設はないが、国の基準に合わせて改正するもの。） 

◆富士見町ひとり親世帯等の児童激励金支給条例を廃止する条例等 

（支給条例及び規則を廃止し、新たに要綱を制定することによって、感染症の拡大等の

際に支給時期の変更等、緊急の対応ができるようにするもの。） 

◆富士見町すずらん保育園保育料差額負担補助金交付要綱の制定 

（子育て世帯に係る経済的負担の軽減を図るため、すずらん保育園へ通園する児童の保

護者に対し、すずらん保育園の利用料と町立保育園の保育料との差額を補助の支給を

目的として新たに制定するもの。今までは子ども課の内規だったものを対外的に公表

する。） 

 

⑤その他（１２月議会補正予算） 

・富士見中学校大規模改修事業（令和３・４年度施工分の実施設計業務委託） 

・中学校教師用教科書及び指導書購入、デジタル教科書購入等。 
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（３）生涯学習課より〈小池生涯学習課長〉 

①諸事業について 

・リレー展示 → コミプラにて１２月まで行う。 

・縄文王国収穫祭の神事のみの収録を 10/30に行い、現在オンライン配信している。 

・同級会支援事業について 

・初心者スケート教室（定員３０名）の募集をこれから行う。 

②その他 

【１２月議会補正予算】 

・コミプラ事務室のエアコンが故障したため、取替えを行う。 

・町指定天然記念物「とちの木風除林」の剪定。 

【工事関係】 

・町民センター１階の研修室にエアコンを設置する。１２月入札予定。 

・ゆとりろ周辺の支障木の伐採 

・森山汀川歌碑公園内のブロック塀の復旧工事 

 

（４）教育委員の活動報告（小林委員） 

・県市町村教育委員会連絡協議会 役員会・代議員会 県教委との教育行政懇談会 

（11/11開催） 

 議題①「少子化時代における学校のあり方」 

・生徒数の減少や施設の老朽化等による学校統廃合をいつ、どのタイミングで行うか。 

 学校の適正規模とは。 

 議題②「教員の人材と働き方改革」 

・教員の確保が難しい状況。スクール・サポート・スタッフの活用。 

・学校では、児童生徒の学力保障と人間形成に目標を置いている。 

 

全県から代議員が来るので、他市町村の切実な苦労、事態の深刻さが伝わった。 

 

［３］検討事項 

①子どもの貧困対策について 

・フードバンク信州からの食料提供（町の世帯の利用状況） 

・子ども食堂は、貧困という対象ではなく、チラシも広く配布し実施している。 

 今年度はコロナの影響もあったため、現在までに２回開催。大変好評である。 

（主催は NPO法人「こどもの未来をかんがえる会」） 

この団体は、信濃境駅前に拠点を置き、今月オープンする。弁当の配布や喫茶店、 

放課後の子ども達の居場所づくり等、活動する予定。 

 

今後も町の状況について、注視していく。 

  

②公共施設個別施設計画（教育施設）について 

③野外保育について 

 

［４］その他 

〈総務学校教育係長〉 
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(1)１１月～１月行事予定  

 

＊次回定例教育委員会 １２月９日（水）午前９時３０分から  

教育長応接室にて 

 

 

 

                           終了 午前１１時３０分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


